



UDS

UDS
Mi Universidad

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

DOCENTE

María de Lourdes Domínguez Figueroa

MATERIA

Fundamentos De Fauna Silvestre

NOMBRE DEL ALUMNO

Tristan Yahir Diaz Mazariegos

CARRERA

Medicina Veterinaria Y Zootecnia

GRADO

Octavo Cuatrimestre

TRABAJO

ENSAYO

FECHA DE ENTREGA

19 DE ENERO DEL 2024



Introducción

En este tema veremos el valor de la vida silvestre en Chiapas y la manera la cual nosotros como seres humanos podemos ayudar para conservarlo, Comparte tu pasión por la conservación de la vida silvestre con tu familia. Diles a tus amigos cómo pueden ayudar. Pídeles a todos los que conozcas que se comprometan hacer lo que puedan para detener el tráfico ilegal de vida silvestre.

Ayuda. La basura no es solamente fea, sino dañina. Las aves y otros animales pueden atrapar su cabeza en anillos plásticos. Los peces pueden quedar atrapados en las redes . Además, la basura contamina los recursos naturales de todos. Haz tu parte poniendo la basura en su lugar.

Hay diferentes maneras en las cuales podemos ayudar ala conservación y cuidar el valor de la vida silvestre pero esto podemos lograrlo si no lo proponemos a cumplirlo y cuidar lo que es de valor para nuestro estado.

Valor De La Vida Silvestre En Chiapas

La vida silvestre en Chiapas es de mayor importancia para la humanidad y para nuestro planeta ya que vida silvestre abarca diferentes tipos de especies ya sea animal o vegetal, ya que son una maravilla de la naturaleza.

La cual es favorable cuidar los ecosistemas más representativos del Estado de Chiapas y su biodiversidad, a través del establecimiento, creación y administración de las Áreas Naturales Protegidas Estatales bajo sus diferentes categorías, Corredores Biológicos y Sitios Prioritarios de Conservación, así como gestionar los procedimientos necesarios para la conservación y administración adecuada de la vida silvestre. Y así los animales salvajes y las plantas silvestres, además de su valor intrínseco, contribuyen a los aspectos ecológicos, genéticos, sociales, económicos, científicos, educativos, culturales, recreativos y estéticos del bienestar humano y el desarrollo sostenible.

Día Mundial de la Vida Silvestre

El Día Mundial de la Vida Silvestre nos brinda la ocasión de celebrar la belleza y la variedad de la flora y la fauna salvajes, así como de crear conciencia acerca de la multitud de beneficios que la conservación de estas formas de vida tiene para la humanidad. La celebración de este día también nos recuerda la necesidad urgente de combatir los delitos contra el medio ambiente y la disminución de especies causada por la actividad humana, que acarrearán consecuencias negativas de gran alcance en el ámbito económico, medioambiental y social. Este es el motivo por el cual el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) número 15 se centra en detener la pérdida de biodiversidad.

Los bosques y los terrenos boscosos, que abarcan casi una tercera parte de la superficie terrestre del planeta, son pilares fundamentales para los medios de subsistencia y el bienestar de los seres humanos. Más de 800 millones de personas viven en bosques tropicales y sabanas en países en desarrollo. Las comunidades indígenas y rurales mantienen una relación particularmente estrecha con esos sistemas naturales. Dependen de ellos para satisfacer sus necesidades esenciales, desde alimentos y refugio hasta energía y medicamentos, pero también mantienen una fuerte relación personal, cultural y

espiritual con esos entornos. Los pueblos indígenas y las comunidades locales son asimismo los custodios históricos de las reservas más importantes de diversidad biológica, incluidos los bosques.

Los servicios del ecosistema y los recursos que proporcionan los bosques y los terrenos boscosos, desde el filtrado y el almacenamiento de agua dulce para garantizar la fertilidad de los suelos o para regular el clima, son esenciales para la economía mundial y para las personas en todo el mundo. Sin embargo, los bosques se encuentran actualmente en la encrucijada de las múltiples crisis planetarias que encaramos actualmente, desde el cambio climático hasta la pérdida de biodiversidad y las repercusiones sociales y económicas de la actual pandemia mundial.

El tema del Día Mundial de la Vida Silvestre 2021, "Los bosques y los medios de subsistencia: sustentar a las personas y preservar el planeta" trata de arrojar luz sobre los vínculos entre el estado de los bosques y terrenos boscosos de nuestro planeta y la preservación de los millones de medios de subsistencia que dependen directamente de ellos, prestando particular atención a los conocimientos tradicionales de las comunidades que han gestionado los ecosistemas forestales y su vida silvestre durante siglos. Esto se ajusta a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas 1, 12, 13 y 15, y a sus amplios compromisos de aliviar la pobreza, asegurar el uso sostenible de los recursos y conservar la vida en la tierra.

La fauna silvestre cuenta con un valor intrínseco por ser uno de los componentes de la Biodiversidad mundial, considerada como el capital biológico del mundo. La Biodiversidad tiene una gran importancia gracias a los servicios ambientales que se derivan de ella al proporcionar alimentos nutritivos y agua limpia; al regular las enfermedades y el clima; al apoyar la polinización de los cultivos y la formación de suelos, y al ofrecer beneficios recreativos, culturales y espirituales de los cuales depende la supervivencia no solo del hombre sino de los ecosistemas mismos.

Los animales silvestres son parte integral de las áreas que habitan y ayudan a mantener el equilibrio ecológico, por lo cual su desaparición repentina produce alteraciones generalmente irreversibles a los ecosistemas. Como parte de la

cadena trófica, los hábitos alimenticios se encuentran articulados de tal forma en el medio natural que existen especies que hacen las veces de controles biológicos sobre otras que en su ausencia, pueden convertirse en plagas, desencadenando serios problemas de tipo sanitario y económico. Diferentes especies animales son necesarias para los procesos de polinización de las plantas y la dispersión de semillas debido a las interacciones que tienen con plantas de diferente nivel; así pues, los animales silvestres cumplen un rol definitivo en la sucesión ecológica de los ecosistemas.

Los animales han acompañado el desarrollo de las poblaciones humanas a través de los años y son parte de su cotidianidad; en el caso particular de los animales silvestres, su presencia va más allá del simple acompañamiento y hace parte esencial de su cultura. Se encuentra en diversas manifestaciones narrativas, escritas, musicales, artísticas y estéticas de diferentes culturas, incluso, ha sido integrada a las cosmovisiones de diferentes culturas indígenas que la relacionan con su forma de entender e interpretar la naturaleza. Desde un punto de vista económico, los seres humanos también se han visto beneficiados por la fauna silvestre debido al aprovechamiento del recurso mediante el desarrollo de actividades de recolección, cría, procesamiento y comercialización responsable, generando beneficios económicos a la comunidad por el potencial de los mercados nacionales e internacionales.



Conclusión

La vida silvestre es importante en nuestro estado ya que es un medio por el cual podemos admirar una gran variedad de especies que son un atractivo para las personas que les gusta, así como el valor que tiene en el planeta y el lugar donde estamos.

Por eso es de mayor importancia cuidar y ayudar a conservar la vida silvestre para así evitar la desaparición y extinción de grandes especies de flora y fauna, y animal que son vital para el planeta.



Bibliografía

<https://colombia.un.org/es/149006-el-incalculable-valor-de-la-vida-silvestre>